

あかまつ

令和6年度
南相木小学校だより

12月号

授業参観・学校保健委員会ありがとうございました

12/12 (木) に
は、授業参観および
学校保健委員会でご来校
いただきありがとうございました。

参観では、学年ごと
様々な教科、領域の内容を見ていただきました。また、
学校保健委員会では、子どもとメディア信州から 宮原
明人 先生をお迎えして、『ネットワーク社会に生きる
子どもたち ～これからの時代に大切なこと～ 』と題
してご講演いただきました。

宮原先生からは、本校のメディアアンケートの結果か
ら傾向を掴んで本校にあわせたお話をいただきました。
全校児童とお家の方と一緒に話を聞く事により、お家
でも同じ話題になりやすかったのではないかと思います。
『決まりを守って、使う』『自分で制限しながら使
う』そんなお話でし
た。ぜひご家庭で、
いっしょにきまりを
作るころからスタ
ートしてみたいか
がでしょうか。



に作れた」と満足そ
うな児童も。食べて
しまうのがもったい
ないと思っていまし
た。

抹茶のお点前を拝
見した後、実際にお
茶を点ててみると、
「見ているとそれほ
ど難しそうではない
けれど、細かい“あ
わ”を点てるころが難しかった」と、体験しなければ
わからなかった、お茶を点てることの難しさや奥深さを
感じました。

普段体験することができない茶道の体験をすることが
でき、とても良い世代間交流とすることができました。



世代間交流～茶道と練り切り作り

3年生と4年生が、ボランティアの会の皆様にご協力
いただきながら、世代間交流として、茶道の体験と練り
切りづくりを行いました。

まず取り組んだ練り
切りづくりではそれぞ
れ自分の思い描いた形
を練り切りで表現し、
「コスモスの花が上手



相談 Week②

12/9 (月)～13 (金) に相談 Week②がありまし
た。学級担任が、日頃の様子やなかよしアンケートなど
の回答を受けて、一人ひとりと時間を取って話を聞くこ
とができました。先立って11/29 (金) には、スクー
ルカウンセラーの先生と5年生の出席者全員とのカウ
ンセリングの機会を初めて設けました。短い時間ではあ

りましたが、お家の方やお友達、学校の先生にはなかなか相談しづらいことも、相談しやすかったのではないかと思います。学校生活や日頃の生活の中での心配や不安を相談することができる機会になりました。スクールカウンセラーの先生は、次回2月に来校されます。保護者の皆様も相談することが可能ですので、ご希望がありましたらお申し出ください。

スケート教室

12/10に本年度初めてのスケート教室がありました。昨年度、スケートの経験のある人たちは、はじめこそドキドキして少し慎重に氷の上の上のっていましたが、しばらくするとblankを感じさせないくらい、スイスイと滑っていました。今年初めてスケートを始めた人は、教えてもらったり、椅子につかまったりして徐々に慣れて、最後は何もつかまらずに滑ることができるようになっていました。



年間4回のスケート教室を予定していますが、4回目が終わる時には、かなり滑ることができるようになっているのではないのでしょうか。これからのスケート教室も楽しみです。

お願い・連絡

保護者の皆さまにおかれましては、学校評価アンケート、体罰に関わる調査にご協力いただきありがとうございました。皆様からいただいたご意見を集計・分析して職員会で共有しました。今後は、学校としての対応を検討していきます。

1月の主な予定



2025年のスタートです。2024年の取組を振り返りつつ、より良いものを目指していきたいと思います。

1/21(火)には、第2回学校運営委員会が予定されており、委員の皆様

には、授業を通して子どもの姿をご覧いただいたり、学校運営についてのご示唆をいただいたりして、令和7年度の学校運営につなげていきたいと思っています。

今年も1年間、保護者の皆様や地域の皆様には、様々な場面でご支援・ご協力をいただき、あ

12月	25日(水)	年末年始休業(～1/8)
		
	9日(木)	3学期始業式
1月	15日(水)	発育測定(低)
	16日(木)	全校スケート教室③
		
	17日(金)	発育測定(高)
	21日(火)	学校運営委員会②
	23日(木)	全校スケート教室④
		
	31日(金)	漢字検定

りがとうございました。2025年も引き続き子どもたちの健やかな成長を願うとともに、皆様にとってよい年になりますようにお祈り申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。